

Tips Ampuh Persiapan UTBK-SNBT 2024 dengan Metode Belajar ala Gen Z



Pelaksanaan UTBK SMMPTN 2021 di Universitas Malikussaleh

Jakarta -Pelaksanaan UTBK-SNBT 2024 gelombang pertama tinggal menghitung hari, tepatnya dimulai pada Selasa, 30 April 2024 mendatang. Walaupun begitu, kamu tetap bisa mempersiapkan diri dengan metode belajar ala Gen Z berikut ini.

Gen Z atau Generasi Z merupakan istilah yang digunakan untuk menyebut orang-orang yang lahir pada tahun 2000-an ke atas termasuk peserta UTBK-SNBT 2024. Mengutip Pusat Standar dan Kebijakan Pendidikan (PSKP) Kemendikbudristek, Gen Z dilabeli sebagai generasi yang minim batasan (*boundary-less generation*).

Mereka memiliki harapan, preferensi, perspektif yang unik, dan juga mampu memanfaatkan perubahan teknologi dalam kehidupan sehari-hari mereka termasuk dalam hal belajar. Untuk itu, berikut ini metode belajar yang cocok digunakan para Gen Z untuk memantapkan diri dalam menghadapi UTBK-SNBT 2024. Yuk coba!

Tips Belajar ala Gen Z

1. Learning by doing

Gen Z lahir dengan salah satu kelebihan yakni mampu memahami dirinya sendiri. Dengan metode learning by doing kamu bisa belajar dengan cara tidak hanya teoritis tetapi juga praktik.

2. Buat target dan tujuan yang jelas

Susunlah topik ujian yang akan dipelajari dan tentukan target belajar kalian. Dengan mengetahui target, kamu bisa mengukur sampai mana materi tersebut telah dikuasai.

3. Cari tutor

Dengan mencari tutor yang tepat kamu bisa memposisikan mereka sebagai sahabat yang tidak terlalu galak sehingga memberi kesan menakutkan. Cara ini dinilai bisa mempercepat pemahaman akan materi.

4. Pembelajaran audio visual

Bagi mereka yang sangat dekat dengan teknologi, Gen Z bak memiliki otak yang mampu menangkap Audio Visual jauh lebih berkembang. Mereka perlu membuat audio dan bentuk-bentuk visual pembelajaran yang lebih menarik, efektif dan menyenangkan.

Maka dari itu, belajarnya menggunakan audio visual akan lebih efektif untuk Gen Z.

5. Belajar dengan gadget

Dengan gadget, kamu bisa mengakses pembelajaran dari manapun termasuk dari Sosial Media ataupun Game Edukatif. Selain itu, detikEdu juga menyediakan berbagai kumpulan soal materi UTBK-SNBT 2024 yang bisa kamu akses hanya menggunakan gadget milikmu.

Simulasi UTBK-SNBT 2024

Selain itu, tim Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB) melalui Balai Pengelolaan Pengujian Pendidikan (BPPP) juga menyediakan simulasi UTBK-SNBT 2024. Prosesnya dilakukan melalui laman <http://simulasi-tes.bppp.kemdikbud.go.id/>.

Untuk mengaksesnya, kamu cukup isikan nama lengkap dan asal sekolah lalu klik lanjutkan. Selanjutnya peserta dapat memilih subtes yang hendak dicoba lebih dulu dalam laman simulasi.

Seluruh soal yang ada di laman simulasi sudah mengikuti regulasi model soal UTBK-SNBT terbaru. Dari soal pilihan ganda, soal pilihan majemuk kompleks dan soal isian atau melengkapi rumpang.

Tanggal: 28 April 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Repository Media](#),

Tags: [SNPMB](#), [SNBT UTBK](#),